
高橋 美博 議員
の負担が大幅に軽減されている。このため
当面は導入の必要はないと判断している。

問　経済危機の最前線で、派遣切りなど
で解雇された最弱者にどれだけの補助が
されたか。 

現袋井市民病院維持に全力を
つくすべき

答　対策本部を設け、体制を強化して「市
民生活の安心・安全」と「中小企業等の活
力向上」を柱に対策を行っている。「市民
生活の安心・安全」には、相談業務など相
当の人的エネルギーをかけている。

問　周辺病院では安易な受診を抑制する
ため、時間外受診の軽症患者から特別加
算料金を徴収している。市民病院の対応
はどうか。 

答　市民病院における夜間や休日の１次救
急医療は、袋井市医師会の協力により、救
急受け入れ患者数が半減するなど、当直医

JR袋井駅舎の進捗は

緊急総合経済対策（1億100万円）
は最弱者に機能していない

問　仕事・住居ともに失った人の相談件数
はどれだけで、どう対処したか。 

答　今年度は2月18日現在70件である。
水曜日には午後8時まで相談窓口を開き、
ハローワークの就職安定資金融資事業や
雇用促進住宅の入居斡旋を紹介している。
また、袋井市社会福祉協議会の小口福祉
資金の説明や仕事先のアドバイス、公営住

問　2010年NPT再検討会議に向け核兵
器廃絶への運動が強まっている。都市・自
治体の役割も重要だが、市の取り組みは。 

問　JR袋井駅舎改築及び駅周辺整備の
事業進捗状況はどのようになっているか。 

答　戦没者への追悼と平和祈願を兼ねた
式典の開催をはじめ、袋井市遺族会の活
動支援や原水爆禁止大会への賛助等によ
り、平和活動への取り組みを推進している。
今後も、核兵器、戦争のない平和な社会の
実現に向けて努力を重ねていきたい。

答　国からルール化の通知を待っている段
階であり、21年度中に覚書変更、工事協定
締結ができるよう協議し、24年度末に供用
開始できるよう進めたい。駅南周辺整備は、
必要最小限の道路を先行させ、今年度土
地区画整理事業調査を実施している。

答　本年4月時点で約140人の入所待ち
が予想される。うち半数は認可外保育所
への入所が予想され、残り70人に対しては、
袋井南保育所の園舎増築、保育ママ事業、

子育て支援の充実を

問　市が把握している待機児童の数と解
消策をどのように考えるか。 

負担増を抑え、市民生活応援を

問　生活が苦しくなってきている今、介
護保険料、給食費、水道料金、都市計画税
など市が決めるものでも市民に負担増を
課すのか。 

答　費用負担の公平を図る必要がある。
所得に応じた軽減制度や減免措置を設け
た中で、受益者にその行政サービスに見合っ
た負担をしていただくことが基本と考えて
いる。

問　本市は、出生率が県下最上位にありな
がら出産できる施設が少ない。助産師外来
や院内助産院の開設ができないか。 

答　市民病院には、産婦人科の常勤医師
がいない。分娩で予想できない事態が起
こるリスクがあることなどから、現時点で
は院内助産院の対応は考えていない。

答　できる限りの支援に努めている。引
き続き現行の福祉制度の中で対応をして
いきたい。長期化することが予想される
ため、綿密な情報収集に努め、市としての
役割を果たしていきたい。

宅や民間の低家賃住宅の情報も紹介して
いる。

問　3月までに全国で15万8千人、県で7
万2千人が切られると見込まれているが、
市としてどう対処するか。 

広岡 宥樹 議員

平和・核兵器廃絶へ市の取り組みは

答　認証保育制度は、22年度から実施予定。
認定こども園は、本市で幼稚園と保育所
の機能を兼ね合わせた施設を整備する際
の選択肢の一つと考えている。

袋井東・若草幼稚園での預かり保育での
対応を考えている。待機児童の早期解消
に向け最善の努力をしたい。

問　認定こども園や認証保育制度を導入
してはどうか。 

問　常勤の医師が年々減少している。医師
確保の取り組み、見通しはどうか。 

答　関係大学を中心に強くお願いしている。
現市民病院の充実も図りながら新病院に
繋いでいきたい。現在は、具体的に何年に
何人の医師を派遣していただくというと
ころまで話が詰まっていない。今後、名古
屋大学、浜松医科大学を中心に話をして
いきたい。

問　合併の検討課題でもある非核平和都
市宣言で、浅羽地域の願い・思いの継承を。 

答　この宣言の重要性や必要性は、十分
に認識している。宣言する以上は、市民全
体の意向が必要である。市民の機運の高
まりを感じたときはそう遠くないうちに制
定することも考えている。

預かり保育が予定されている袋井東幼稚園 10月4日に開催された戦没者慰霊祭

袋井市民病院緊急総合経済対策の一環として設置された外国人総合相談コーナー

浅田 二郎 議員大庭 通嘉 議員

ふくろい市議会だよりふくろい市議会だより
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